

## 樽前会札幌支部平成25年度親睦会

平成25年7月6日に樽前会札幌支部平成25年度親睦会を、恒例となっている札幌の共済サロンで開催しました。

今年は90名の参加があり、本部からも山口理事をはじめ5名の方に参加していただきました。

昨年の5周年より参加者は減少しましたが、多数の参加を頂きありがとうございました。

今年で6回目ということで開場前からロビーのあちこちで和やかに挨拶を交わす人や、近況報告が始まりました。



親睦会是三好支部長(C-1)の主催者挨拶に続き、山口本部理事(C-7)より学校の近況報告と来年10月10日に予定されている50周年記念行事について説明の後、乾杯へと進みました。





宴会では9月開催のゴルフコンペの案内などを行いました。

宴が進むにつれテーブルからテーブルへとグラス片手に行きかい、クラブの先輩・後輩や別学科の同級生と学生時代の話に花を咲かせ、会場は立食パーティのようになっていました。

テーブルごとの記念写真を行った後、恒例となった応援団OB 林さん(D-4)による檄文読み上げ(太鼓は井上さん(D-4))に引き続き、参加者全員による校歌斉唱を行いました。





最後に片山副支部長(D-1)による一本締めを行い、来年の再会を約束し、同級生や科ごとに夜のスキノへと繰り出して行きました。



来年も札幌近郊にお住まいの方は、同級生を誘って多数の参加をお願いいたします。